
校長だより【44】  020301～03 卒業式を終えて臨時休業へ  

  

3 月 1 日の卒業式、お陰様でなんとか実施することができました。御存じのよう

に、規模と時間を縮小して行わなければならず、何より保護者のみなさんや在校生、

ご来賓がいない卒業式、呼名や記念品授与を省略した卒業式、吹奏楽の生演奏が無い

卒業式は正直寂しかったです。先生方は全力の拍手で入場を迎えました。こんな事態

であるにも関わらず生徒たちは、飛び切り晴れやかな笑顔を見せてくれました。証書

を受け取った 7人のクラス代表や皆勤賞の生徒さん達は、皆いい顔をしていました。

在校生代表や卒業生代表のことばも、それにじっと耳を傾ける皆さんも立派でした。 

式を終えた後、あちらこちらから卒業生の元気な甲高い声が聞こえてきました。教

室で呼名をし、担任から卒業証書を渡され、各クラスそれぞれのドラマシーンが展開

されたことと思います。LHR が終わってからも生徒たちは仲間との別れを惜しみな

がら、たくさんの写真を撮っていました。保護者のみなさんもそれをご覧になるのを

楽しみにして待っていたことでしょう。最終下校時刻を過ぎ、しばらくすると、学校

がすっかり静かになってしまいました。さっきまで、あんなに賑やかだったのに。明

日からもう、生徒がいないのだ。。。。。忘れられない 3 月 1 日の卒業式となりました。 

 

🌼校長室前の廊下に祝電を掲示しました。上野先生、小笠原先生、永田先生、東先

生など多くの方々からいただきました。読みそこなった皆さん、是非ご覧ください。 



  

🌼PTA の環境委員さんがご準備くださった卒業祝いの鉢植えのアレンジメントは、

体育館前の卒業式の看板脇に飾られた後、職員玄関のテニス少女たちの像のところ

に飾らせていただきました！ この花を枯らさないよう、毎日水やりします!! 

  

🌼こちらは華道部さんが活けてくださった式花です。玄関に飾りました。 



保護者の皆様、式にはお越しいただけませんでしたが、皆さまのご協力により、何

とか卒業式を行うことができました。本当にありがとうございました。 

  

翌日 2 日は県教委より臨時休業に入ることが発表されていましたが、本校は 1・

2年生の登校日としました。突然修了式が来てしまったというようなものです。ラッ

シュ時を避ける目的で 10 時登校とし、まず放送で校長から、臨時休業に入るにあた

っての心構えや、健康管理、成績評価などについて、短くお話しました。そのあと 1

年間使用した教室をきれいに掃除し、荷物をまとめて次年度の学年の教室へと移動

し、そこで本年度最後の HR が行われました。課題がたくさん配られたと思います。 

  

 ３日の朝。教室棟をぐるーっと一周しました。どの教室も、短時間でしたのにキレ

イに掃除され、荷物もほとんどなくなっていました。さすが東高生です。ふと見ると、

３B教室（２B）の黒板に素敵な寄せ書きがありました。２B副担鈴野康二先生（女

子バレー部主顧問）は今年度で長い教員生活をご卒業です。愛と感謝があふれる生徒

たちからのメッセージに心が熱くなりました。 

 

 

A 棟の階段を下りた所、１Ｆ職員玄関から渡り廊下に出る手前に、美術選択者の優

秀作品を展示するためのボードを設置しました。授業観察で美術室に行くと、素晴ら

しい作品がいっぱい飾ってあるのですが、美術選択をしていない生徒は（先生方も）



なかなか見る機会が無いので、美術担当の大隅先生にお願いして、設置してもらいま

した。作品を入れ替えたばかりだったのにお休みに入ってしまって残念。。。4 月に見

てね。 

 

 

 

そしてなんと、このスキにというわけではないのですが、今日からグランドの改修

工事が本格化しています。皆さんもご存知のとおり、雨が降るとすぐに大きな水たま

りができ、晴れてからも何日も水が引かなくて体育の授業も部活もできない！とい

う最悪のグランドコンディションを少しでも改善できないかと、グランドに「浸透マ

ス」を埋め込む工事をしているのです。体育の山浦先生や佐々木事務長さんに知恵を

絞っていただき、限られた予算で何とか水がたまらないようにできないかと頑張っ

ていただき、年度内に本格工事にこぎつけました。効果に大いに期待したいです。 

 
３階の教室から見ると良く分かりますね。道路側では背の高い樹木の剪定作業も



行われています。秋の台風の時に大木が周辺道路に倒れる被害が他校で多く出まし

たので、その対策です。 

 

 

 本日は、4 日 5 日に行われる入学手続きの配付資料の袋詰め作業を行いました。

18日に予定されていた合格者説明会も中止とするため、書類の作り直しや、急な変

更もありましたが、職員一同力を合わせて万全の準備に努めています。 

 

こんな風に、学校は臨時休業に入りました。前代未聞の非常事態、こんな時が来よ

うとは。。。。。でも、できることをしっかりやって前進していくしかありません。生徒

の皆さんも感染拡大防止に努めながら、課題にしっかり取り組み、今しかできない何

かを見つけ、有意義な時間を過ごしてほしいと思っています。 

1 年倫理の Google Form の課題面白そうだったなぁ。短い期間に先生方も頑張

って課題を用意して下さいましたので、よろしくお願いしますね。そして、言われた

ことだけではなくて、自分で考えて決めた学びを楽しんで深めてくださいね。それが

とても大事です。今こそ『自学力』です。 

 

 休業が長くて、皆さんが学校のことを忘れてしまわないように、東高の様子をお知

らせする校長だよりを 3 月中にいくつか出したいなと思っています。皆さんが元気

でここに戻れる日まで、どうか時間を大切に、前向きに楽しんで、頑張ってください。 

  



 

Go Go Atsugi-East Students!   

Keep Going! 


